



みつは

笠間市立友部中学校
学校だより 第20号
令和6年7月10日(水)

連日の熱中症予防対策と水の事故防止

気温が上昇するこの時期、一番心配なのは熱中症です。学校でのスーパークールビズの服装、水分補給、警戒アラート時での屋外運動の禁止、冷房の使用など予防対策をとっております。放課後や休日、夏休み期間中も自分で熱中症対策をとれるように働きかけをいたしますのでご家庭でもお声掛けください。

また、暑くなると友達同士で川、沼、ため池、海などまたは釣りに行き水の中に入って涼みたい気持ちになりがちです。水辺は急に深くなったり、滑ったりして大変危険なところ。水の事故を起こさないためにも、絶対に友達同士で水辺に近づかないようにお願いします。



佐藤 風雅さん パリ五輪に向けての壮行会



恩師 高久教頭先生から



みんなで作った千羽鶴
と寄せ書き付きウィナーズフラッグ



3年生もサプライズでエールを送りました。

7月8日(月)地域センター「ともあ」で壮行会が盛大に行われました。生徒会役員、陸上部、創作部、第3学年が参加をしました。

授業参観・学年懇談でのご来校ありがとうございます。



1年生



2年生



3年生